

# *Destaca presidente cubano papel de los jóvenes contra Covid-19*

---



**Miguel Díaz-Canel Bermúdez**  @DiazCanelB · 1h

Cuba en la etapa pos-COVID-19: Los jóvenes y su aporte a la recuperación. Nuestros jóvenes han crecido participando, apoyando y aportando  
[#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)



La Habana, 10 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó el papel de los jóvenes en el enfrentamiento a la pandemia de Covid-19 y en la etapa de recuperación.

Nuestros jóvenes han crecido participando, apoyando y aportando, expresó el mandatario en su cuenta de la red social Twitter, que acompañó con las etiquetas [#SomosCuba](#) y [#SomosContinuidad](#).

Dirigentes de organizaciones juveniles de la nación caribeña alabaron la víspera la participación activa de la juventud en tareas prioritarias como la producción de alimentos durante el proceso de recuperación por la enfermedad, causada por el coronavirus SARS-CoV-2.

Para la etapa actual de retorno gradual a la normalidad, la juventud se mantendrá vinculada a la agricultura, al pesquisaje de posibles casos de Covid-19, al ahorro energético y al desarrollo científico, manifestó el primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), Diosvany Acosta, durante el programa Mesa Redonda de anoche. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



**Radio Habana Cuba**